

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 27 jun 2025 - 11:51 a. m.



‘Ese congreso sin recursos de **Ecopetrol**, no es nada’: Minenergía sobre Andesco

Edwin Palma, ministro de Minas y Energía no asistió pese a la invitación que el gremio le realizó.



Edwin Palma, ministro de Minas y Energía.
Foto: Cortesía: MinEnergía

LR LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO
27 jun 2025 - 11:51 a. m.
[Unirse a whatsapp](#)

En el marco del Congreso 27 de la Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones (Andesco) el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma se fue contra el evento asegurando que este no es nada sin los recursos de **Ecopetrol** y de las empresas públicas.

Le puede interesar: [En medio de un panorama retador, Cartagena albergará el Congreso 27 de Andesco](#)

Más noticias de Energía

ENERGÍA
EPM invertirá \$1 billón para desarrollar proyectos de generación de energía hidráulica

ENERGÍA
Trabajadores de Cenit adelantan movilizaciones por incumplimientos en sus derechos

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

“Camilo, ir a su congreso no es ninguna oportunidad. Ud no es el dueño de los servicios públicos ni del país. Estamos en una democracia. Ese congreso sin

Lo más leído

- 1** **FINANZAS**
 3530 La rara exigencia para colombianos de la Embajada de EE. UU. para solicitar una visa
- 2** **GOBIERNO**
 825 ‘Presidente terrible’: por qué ‘The Economist’ calificó así a Gustavo Petro
- 3** **GOBIERNO**
 810 Corte Constitucional dejó sin efectos la intervención del Gobierno a EPS Sanitas
- 4** **FINANZAS**
Colombia está al filo de perder

recursos de **Ecopetrol** o de empresas públicas, no es nada. Lamento que aún recursos públicos se destinen a esos congresos que se convierten en una tribuna de oposición política al gobierno”, señaló el funcionario en su cuenta de X.

Además, resaltó que los gremios económicos están acostumbrados a que el Gobierno **Nacional ‘les rinda pleitesía’ y que solo les interesa ‘subir ganancias’**.

“Allá hacen una buena fiesta no más. De resto no producen nada. Lo que el país necesita son propuestas, ideas y soluciones. Y he propuesto hoy un proyecto de ley. Y lo seguiré haciendo. No es en su tribuna. Nadie me dice dónde y con quien puedo hacerlo. Lo haré con el pueblo. Están acostumbrados a que los gobiernos les rindan pleitesía. Nosotros estamos hablando de bajar tarifas. Uds de subir ganancias. Quieren leyes para asegurar ganancias. Eso es lo que les gusta. Entiendo que les duela que hemos propuesto quitarles un cargo económico que asumen los usuarios a empresas generadoras que no lo merecen ni lo necesitan”, agregó.



‘Aquí festejamos porque hacemos y cumplimos’

Al paso le salió, Camilo Sánchez, presidente de Andesco quien aseguró que no iba a caer en las ‘bajezas’ anunciadas por el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma y **que sí se debe festejar lo que se cumple en los servicios públicos**.

“Ministro aquí está la técnica, lo invito a que no pierda las oportunidades y yo no voy a caer en las bajezas que usted ha tenido. Aquí no solamente festejamos, aquí festejamos porque hacemos y cumplimos porque los usuarios son nuestra razón de ser”, señaló el dirigente gremial.

Recomendado: [En medio de un panorama retador, Cartagena albergará el Congreso 27 de Andesco](#)

Dentro de sus declaraciones a los medios de comunicación Sánchez, aseveró que Palma está diciendo cosas que no se van a lograr cumplir como por ejemplo la decisión que tomó en el cargo por confiabilidad.

“Está diciendo cosas que no va a hacer realidad, el cargo por confiabilidad no es de él. A mí me hubiera encantado que ojera a los funcionarios de la Creg que estuvieron acá y que decían que uno de los grandes logros es el cargo por confiabilidad, esos \$6,2 billones no van a desaparecer y no se le podrán cobrar a otras personas. Seguimos como vamos y no consiguen la plata para Air-e, la costa se va a apagar, ya se apagó Barranquilla, se va a volver a repetir esto porque no están haciendo las inversiones en las redes y en Bogotá tenemos problemas

Colombia está un paso de perder por completo el grado de inversión

687

5 SOCIALES

617

Colpensiones: esta es la fecha límite para quienes están con Régimen de Transición

6 REGIONES

548

Estos son los 7 pueblos cerca de Bogotá donde podría para vivir tranquilo y con familia



EPM invertirá \$1 billón para desarrollar proyectos de generación de energía hidráulica

porque no tenemos redes para atraer la energía", puntualizó.

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA | ANDESCO | CAMILO SÁNCHEZ | EDWIN PALMA

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Industrias

27 Jun de 2025 - 11:10 a. m.

Las cifras que revelan una transformación silenciosa en la dieta de los colombianos



Empresas

27 Jun de 2025 - 11:03 a. m.

Keralty asegura que recibe la EPS Sanitas 'devastada', tras revocación de intervención



Comercio

27 Jun de 2025 - 10:14 a. m.

Seguridad en Bogotá: cifras de extorsión y vandalismo siguen al alza

Más Portales



EL TIEMPO

Raphinha, figura de Barcelona, destruyó con críticas el Mundial de Clubes porque 'pasa por encima de sus derechos'



FUTBOL RED

Este es el contrato más impresionante del deporte, según The Sun



ADN

Condenado a 40 años de prisión en Medellín por abuso sexual agravado contra su hijastra de 11 años



City

Bogotá evaluará zonas para permitir rumba hasta las 5 de la mañana

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Paute con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaje con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

Grupo de Diarios de América
 Asociación Colombiana de Medios de Información
 Interactive Advertisement Bureau
 Superintendencia de Industria y Comercio

